



## 「こどもの日」をお祝いしたい

今年のゴールデンウィークは、「愛知県まん延防止等重点措置」ということで、外出を控え、引き続き感染防止対策をする日々が続きます。思い切り遊びたいと思う子どもたちの気持ちを考えると、本当に残念です。

学校に来る途中で見かけるこいのぼりを見て、改めて「こどもの日」をお祝いしてあげたいなあと思います。

○「こどもの日」が始まったのは…

もともとは「端午の節句」で、男の子をお祝いしていましたが、1948年に5月5日を「子どもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」休日として、「こどもの日」と呼ぶようになりました。

○こいのぼりを飾るのは…

中国の言い伝えでは、「龍門」とよばれる滻をのぼりきった鯉は、龍になって天にのぼることができると言われています。そんなたくましい鯉のように、子どもたちが元気に大きくなることを願う意味が込められています。

○柏餅を食べるのは…

柏餅を包む柏は昔から神聖な木とされていたことや、新芽が出ないと古い葉が落ちないため、「子どもが生まれるまでは親は死がない」、子孫繁栄の縁起を担ぐとされています。

○菖蒲湯に入るのは…

昔の中国では、雨の季節を迎える5月は病気や厄災が増えることから、菖蒲の葉のもつ強い香りが邪気を祓うとされており、使われていたようです。

五月人形を飾り、ちまきを食べるなどもあります。「こどもの日」は、子どもたちの幸せへの願いが込められていることがよく分かります。ぜひ、ご家庭で「こどもの日」をお祝いしてください。

北山小学校長 倉永 直樹

### PTA総会議案の承認 ありがとうございました。

PTA総会が実施できませんでしたが、会員の皆様のご理解を得て、今年度のPTA活動を開始できるようになりました。

制限のある生活は、まだしばらく続くと思われます。PTA活動も今までのようには実施できないことがあります。子どもたちが安全に学校生活を送ることができるよう、学校・地域と協力して進め、学校との関わりは絶やさず進めていきたいと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

PTA会長 川北 輝彦

### 今後の予定

現在の年間予定は  
ホームページにも掲載  
しています。

- 都市間交流事業（遠野市との交流）
- プール指導

大府市では、実施しないことが決まりました。

### 【課外活動について】

発表や交流会にあわせて練習を行います。

- ・金管バンド 市内音楽会11月6日(土)  
地域の活動も視野に入れ、5月中旬から練習を始めます。
- ・サッカー、バスケットボール 交流会10月23日(土)  
9月から、暑さ指数を確認しながら始めます。

**委員長・学級委員・代表委員の任命を朝会で行いました。よろしくお願いします。**

委員会	委員長	学級委員	代表委員
生活		3年1組	
美化		3年2組	
飼育		3年3組	
放送		3年4組	
図書		4年1組	
保健		4年2組	
栽培		4年3組	
体育		5年1組	
給食		5年2組	
福祉		5年3組	
		5年4組	
		6年1組	
		6年2組	
		6年3組	
		ひまわり	

## 授業参観 4月21日(水)



感染症感染拡大防止のために、廊下からの参観をお願いしました。ご協力ありがとうございました。



## 0の日の立哨について

昨年度まで、学校の職員も

「北山小学校北交差点」

「東新町一丁目交差点」で朝の立哨を行っていましたが、下校時に変更しています。

多くの児童が通行し、一般の方と交錯する場所があるので、安全に通行できるように見守りを行っています。朝は、地域の方にお願いすることになりますが、ご理解とご協力をお願いします。

### 体育時の服装について

<体育は、体操服に着替えて行います>

学校では、

「衛生面」汗で濡れたままにならないようにしましょう。

「身体的配慮」体の成長に合わせ、下着を着ましょう。のように声をかけていきます。

ご家庭では、

授業後のあとは →濡れたものを着替える。

→タオル等で拭く。などの方法や  
体の成長に合わせた、下着の着用をお子さんと  
相談してください。よろしくお願いします。